
 
 

COMMUNIQUE 

 
Le Mouvement de la Paix se félicite de l’initiative du Vatican 

pour mettre fin au conflit en Ukraine 
 

Le dimanche 30 avril, dans l’avion le ramenant en Italie depuis la Hongrie, le pape François a 
annoncé la participation du Vatican à une mission de paix afin de trouver une voie vers la paix. 

Le Mouvement de la paix salue cette nouvelle initiative pour tenter de trouver le plus rapidement 
possible une issue diplomatique à ce conflit.  

Le pape a déclaré à la presse : « Je suis prêt à faire tout ce qui doit être fait. Une mission est en 
cours, mais elle n’est pas encore publique. Lorsqu’elle le sera, je la révélerai », lors du vol retour 
après sa visite en Hongrie. « Je pense que la paix se fait toujours en ouvrant des canaux. On ne 
peut jamais obtenir la paix par la fermeture. » 

Après celle du Président du Brésil, du Président Chinois mais aussi la visite du Président de la 
République française en Chine, cette initiative est la bienvenue. 

Le Mouvement de la Paix qui depuis le début du conflit a condamné l’agression de la Russie 
contre l’Ukraine et souhaité une issue négociée à ce conflit, se réjouit que de nouvelles initiatives 
voient le jour en ce sens et espère un rôle plus important et plus visible des Nations Unies pour 
soutenir ces initiatives et en susciter de nouvelles. 

 

 

Le Mouvement de la Paix 
Le 2 mai 2023 
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